
 

平成２４年度 日本海にぎわい・交流海道ネットワーク総会 

≪ 次期開催地挨拶 ≫ 

 

 こんにちは、秋田県男鹿市長の渡部でございます。ただいまは、次期開催地を男鹿市に決定

していただきましてありがとうございます。男鹿市はいま交流人口の増加に努めております。

皆様のお手元に男鹿市の観光パンフレットを配布させていただきました。この日本海のにぎわ

いのネットワークが男鹿市にも張り巡らされますよう、多くの皆様のお越しを、来年お待ちし

ております。ありがとうございます。 

 

 




